



Un total de 29 personas buscarán la mejor instantánea de Adra con su participación en el XXIV Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra' promovido por el Área de Juventud junto con Fernando Fotografía y FotoFerrer. Este consolidado concurso dio comienzo ayer y se prolongará hasta el próximo domingo, 31 de julio y se otorgarán premios de hasta 500 euros.

En esta edición, la organización ha establecido como puntos de paso obligado a todos los participantes la flora abderitana, el casco antiguo (barrio alto), el pescador y el mar. El resto de fotografías presentadas al concurso serán de temática libre.

El autor de la mejor fotografía del rally obtendrá un premio de 500 euros, mientras que el autor de la segunda mejor fotografía se alzarán con 200 euros. Además este año, como novedad, se ha establecido un premio de 100 euros para la fotografía más votada on-line. La mejor fotografía en la categoría de menores de 18 años también recibirá un premio compuesto por un lote de libros de fotografía.

La concejal de Juventud, Elisa Fernández, Fernández ha destacado la "gran tradición del Rally Fotográfico, una actividad consolidada en el municipio por la que debemos seguir apostando" porque "nos muestra la belleza de nuestro municipio a través de imágenes" y ha señalado que "el reto es continuar adaptando el concurso a las nuevas tecnologías y a las formas de obtener fotografías".

Las imágenes serán expuestas al público tras finalizar el concurso, en una exposición fotográfica organizada por el Ayuntamiento de Adra en el Centro Cultural, a partir del 26 de agosto y hasta el 20 de septiembre con las mejores 100 instantáneas participantes en el concurso.

El Rally Fotográfico cuenta con el apoyo y colaboración del Centro Andaluz de Fotografía, la Asociación de Fotógrafos Profesionales de Almería, así como de como de comercios y

establecimientos.